

Cesar

# El Cesar también ha hecho parte de la discusión en la COP16

El departamento aporta el 5,3 % de las 79.828 especies observadas en Colombia.

Octubre 27, 2024



Gobernación del Cesar  
Elva Sanjuán gobernadora del Cesar, durante su participación del panel 'Mujeres, Territorios y Biodiversidad'.

Publicidad

Mira lo que cuesta tu casa [Abrir](#)

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



Por: **Milagro Sanchez Florez**

La Gobernadora del Cesar, **Elvia Milena Sanjuán Dávila**, participó como panelista en el conversatorio 'Mujeres, Territorios y Biodiversidad', en la **Zona Azul** de la COP16, destacando la importancia del liderazgo femenino en la conservación y gestión de la biodiversidad.

La mandataria subrayó las características únicas del **territorio cesarense**, que cuenta con cinco ecorregiones estratégicas y **23 áreas protegidas**.

"El Cesar aporta el 5,3 % de las **79.828 especies** observadas en Colombia, lo que subraya la riqueza biológica de **nuestra región**, esto expone la diversidad que existe en el departamento y la responsabilidad que se tiene en su conservación", dijo Sanjuán Dávila.



Gobernación del Cesar

## Noticias relacionadas



Convierta a **EL HERALDO** en su fuente de noticias

UNISIMÓN TE INSPIRA  
MATEMÁTICAS ABORTAS 2024  
BECA HASTA DEL 30%  
UNIVERSIDAD SIMÓN BOLÍVAR

Más de Cesar

Compartir:



También se refirió a los retos ambientales que enfrenta el departamento, como la crisis del cambio climático y la sobreexplotación de recursos. "Es crucial implementar acciones de conservación y uso sostenible de la biodiversidad, manteniendo un enfoque integrador que considere a todos los actores sociales", dijo.

En cuanto a los planes de gestión liderados desde la administración departamental, indicó que hay diversas **iniciativas para la conservación** de la biodiversidad, como los proyectos de pagos por servicios ambientales y la restauración de ecosistemas. Estas acciones son parte de un esfuerzo más amplio por lograr la **sostenibilidad ambiental**, mostrando un camino claro hacia un desarrollo más responsable.



Cortesía

Gobernadores del Caribe hacen parte activa de la cumbre mundial.

Lea también: **Alias Mentol, el supuesto sicario que fue asesinado en Los Olivos II**

El papel de las mujeres en estos procesos también fue un tema central en su **intervención**, "la participación de las mujeres en la toma de decisiones es esencial para **garantizar políticas públicas inclusivas**", refirió la mandataria.

Finalmente, la gobernadora señaló los desafíos persistentes que enfrenta el Cesar en términos de igualdad de género y acceso a recursos; reiteró su compromiso hacia la mejora de las condiciones para la participación femenina, señalando que "el camino hacia la conservación de la biodiversidad requiere la inclusión de todos los sectores de la población".

CESAR

Policia busca identificar a presuntos asesinos de un miembro de la comunidad LGBTQ+



CESAR

Capturan en Valledupar a hombre con 18 anotaciones judiciales



CESAR

Se realizó Consejo de seguridad metropolitano en Valledupar, Cesar



CESAR

Solicito vehementemente que se esclarezca la veracidad de este panfleto: hija de Poncho Zuleta



Publicidad



CESAR